

ACTA DE LA COMISIÓN DE VALORACIÓN DE LAS PROPUESTAS DEL PROYECTO 'CICLO DE JÓVENES COMISARIOS' A DESARROLLAR EN LA SALA DE MÁQUINAS DEL CENTRO PÁRRAGA.

En el Centro Párraga, de Murcia, siendo las 17:30 h. del día 14 de marzo de 2017, se reúne y constituye la comisión de valoración de la convocatoria del 'Ciclo de Jóvenes Comisarios' integrado por los siguientes miembros, designados por resolución de 19 de enero de 2017 de la Directora General del ICA:

- Sergio Porlán Soler. Coordinador del Centro Párraga, que actúa como presidente.
- Javier Castro Flórez. Coordinador de Cendeac, que actúa como secretario.
- Miguel Ángel Hernández Navarro. Profesor de la Facultad de BBAA de la UMU, como vocal primero.
- Dolores Galindo. Gestora cultural y comisaria independiente, como vocal segunda.

Tras examinar la documentación aportada por los 8 proyectos inscritos y admitidos en la convocatoria, y tras oportunas deliberaciones, esta comisión ACUERDA:

PRIMERO.- Seleccionar para participar en la convocatoria a los siguientes TRES proyectos, para su exhibición en la Sala de Máquinas del Centro Párraga:

Artista o Comisario	Título Proyecto
GRECIA MARTÍNEZ GOMIS	NOISIV
DANIEL SORIANO PÉREZ	DES-EDUCACIÓN UTÓPICA
JOSÉ JAVIER ALIAGA CÁRCELES	EL OJO SALVAJE

SEGUNDO.- Designar el proyecto DONDE LAS SOMBRAS MUEREN, de HÉCTOR TARANCÓN ROYO, como suplente de cualquiera de los citados anteriormente, para el caso de que alguno de ellos, por razones ajenas al convocante, no pudiese finalmente llevarse a cabo.

No teniendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18,30 horas.

Fdo.: Sergio Porlán

Fdo.: Dolores Galindo

Fdo.: Javier Castro

Fdo.: Miguel Ángel Hernández